



Der Jugendchor des „Orpheus“ Geiß-Nidda erfreut mit seinen Liedvorträgen.

Bild: Bonarius

Kurzweiliges Fest für die Senioren

Traditionelle Veranstaltung der Landfrauen Geiß-Nidda – Kuchenbüfett und Musik

GEISS-NIDDA (bo). Schon seit vielen Jahren laden die Landfrauen die Seniorinnen und Senioren des Niddaer Stadtteils Geiß-Nidda zu ihrem traditionellen Frühlingsfest in die Turnhalle ein. Am vergangenen Sonntag war es wieder soweit, und die vielen fleißigen Helferinnen hatten auch in diesem Jahr Tänze und Lieder vorbereitet, viel Mühe in das herrliche Kuchenbüfett investiert und damit für einen tollen Rahmen für das diesjährige Fest gesorgt.

Eröffnet wurde das bunte Programm mit einem Auftritt des neuen Jugendchors des „Orpheus“ Geiß-Nidda. Die Jugendlichen begrüßten die zahlreichen Besucher mit ihren Liedvorträgen „Biene Maja“ und „Beinhart“, bevor die Vorsitzende der Landfrauen, Doris Nagel, Grußworte sprach und die Veranstaltung auch offiziell eröffnete. Durch das bunte Programm führte in der Folge Waltraud Schwarz.

Birgit Kartmann sorgte mit ihrem Frühlingsgedicht für die der Jahreszeit entsprechende Stimmung, bevor der 13-jährige Marvin Lehmer sein Bühnendebüt gab und mit seinem Schifferklavier „Im grünen Wald“ und das „Kufsteiner Lied“ vortrug. Ein langanhaltender Applaus für diesen Auftritt war ihm sicher. Auch bei seinen weiteren Auftritten an diesem Nachmittag mit Musikstücken wie „Ganz in weiß“, „Aber Dich gibt's nur einmal für mich“, „Schneewalzer“ und „Waldeslust“ machte er seine Sache prima.

Für Kurzweil sorgten aber auch Waltraud Schwarz mit einem Gedicht, die Landfrauen mit ihrem Volkstanz „Sternenpolka“ und nochmals der Jugendchor mit „Marmor, Stein und Eisen bricht“ und „My heart will go on“. Zuvor hatten Birgit Kartmann, Kornelia Keuchler und Gabi Lauckhardt mit der Aufführung ihres Sketches „Der Restaurantbesuch“ ihr

schauspielerisches Talent bewiesen und für viel Heiterkeit gesorgt.

Während der Kaffeepause konnten sich die Besucher an dem reichhaltigen Kuchenbüfett bedienen, und es bestand ausreichend Zeit für gemeinsame Gespräche.

Nach der Pause ging es mit Liedvorträgen von „The Sundax Singers“ aus Fauerbach, dem von Ilona Gesellius und Gisela Gremlica aufgeführten Sketch „Das Reisebüro“, dem Volkstanz „Lustiger Trabant“ und nochmaligen Auftritten von Marvin Lehmer weiter im Programm.

Die zahlreichen Seniorinnen und Senioren zeigten ihre Freude und Begeisterung über den gelungenen Nachmittag immer wieder durch spontanen Applaus. Für die Landfrauen ist dies ausreichende Motivation, an der lieb gewonnenen Traditionsveranstaltung festzuhalten und auch im nächsten Jahr wieder zu einem Frühlingsfest einzuladen.